

Chapeau bas aux bénévoles du CSSJ

Quel beau travail d'équipe que le projet pédagogique de Messieurs Jägers et Lamy : **le Tour Restos du Cœur belges**. Notre Centre Scolaire a été mis à l'honneur par Michaels Jones, le parrain du spectacle, à la fin des représentations tant à Liège qu'à Forest National.

Depuis 2008, l'Institut Saint-Laurent contribue à l'élaboration des décors pour les Restos du Cœur belges. Cette collaboration a évolué vers une participation beaucoup plus active. En effet cette année, une élève de 7^e professionnelle de l'option « Peinture - Décoration », Elodie Leroy, a pu réaliser son stage au cœur de l'événement, de la conception du spectacle, avec **l'asbl Tour des Restos du Cœur belges** et **Dusty**, chorégraphe et scénographe, à la gestion de l'after.

Cette réussite est due aux bonnes volontés (bénévolat) tant des élèves que de certains professeurs actifs ou pensionnés, lesquels méritent un très grand merci.

En espérant susciter l'envie de votre participation l'année prochaine, car l'équipe a toujours besoin de petites mains.